

Aktuelles

Aus unserer Gemeinde

Herzlichen Glückwunsch, Paula



Kassier Georg Fürnkranz, Paula Müllner und SPÖ-Ortsvorsitzender Elmar Helletzgruber

Unsere Paula Müllner feierte am 9. Juli ihren 80. Geburtstag. Zu diesem besonderen Ehrentag gratulierten der Vorsitzende Elmar Helletzgruber und Kassier Georg Fürnkranz stellvertretend für die gesamte SPÖ-Ortsorganisation und überreichten Blumen und einen Einkaufsgutschein.

Windel-Rucksack für Hanna-Luisa



Daniel und Zoe Aumann, die kleine Hanna-Luisa und Bürgermeister Peter Frühberger.

Am 5. April ist die kleine Hanna-Luisa in das Leben von Daniel und Zoe Aumann getreten. Das freudige Ereignis war für Bürgermeister Peter Frühberger Anlass, die Glückwünsche des Gemeinderates und den "Windel-Rucksack" samt Einkaufsgutschein persönlich zu überbringen.

Johann Lechmann ist 80 und seit 50 Jahren SPÖ-Mitglied



Bürgermeister Peter Frühberger, Johann Lechmann, Elmar Helletzgruber und Georg Fürnkranz

Kassier Georg Fürnkranz die Ehrenurkunde der SPÖ (Bild links). Nur wenig später, am 5. August, hatten Elmar Helletzgruber und Georg Fürnkranz nochmals die Freude, unserem Johann ganz herzlich zu gratulieren - diesmal zur Feier seines achtzigsten Geburtstages (Bild rechts).

Achtzig Jahre jung und fünfzig Jahre Mitglied der SPÖ: Ein echter Seefeld-Kadolzer feierte ein doppeltes Jubiläum. Johann Lechmann hat alle Höhen und Tiefen unserer Gemeinde seit Gründung der 2. Republik hautnah miterlebt, seinen Humor und seine Zuversicht aber niemals verloren.

Am 15. Juni dieses Jahres überbrachten Bürgermeister Peter Frühberger, der Vorsitzende der SPÖ-Ortsorganisation Elmar Helletzgruber und

Elmar Helletzgruber, Johann Lechmann und Georg Fürnkranz



SPÖ-Familienfest - Treffen der Generationen

Am **3. August** ging unser Familienfest über die "Bühne" am Sportplatz des SC Großadolz. Gemeinsam mit **Volkshilfe, Kinderfreunde** und dem **Pensionistenverband** wurde es, dem Motto entsprechend, ein Treffen der Generationen!



Die Ortsmusik Seefeld-Kadolz



Eine Seniorenrunde bekannter Gesichter



Tina Leitner sorgte in der Kinderdisco für jede Menge Spaß beim Tanz

Für die musikalische Stimmung sorgte unsere **Ortsmusik Seefeld-Kadolz**, die sehr schwungvoll und melodisch durch den gemütlichen Nachmittag führte.

Im Mittelpunkt standen natürlich Spiel & Spaß für unsere Jüngsten, wofür die Kinderfreunde unter der Leitung von SPÖ-Bezirksvorsitzenden **Richard Pregler** mit Hüpfburg, Kletterturm und dem Spielebus sorgten. Zu "Wartezeiten" kam es nur beim Kinderschminken und die, von GR **Matthias Leitner** und seiner Gattin **Tina** moderierte Kinderdisco war zeitweise "überfüllt".

Ein Höhepunkt anderer Art war der Besuch von Landesrätin **Ulrike Königsberger-Ludwig** und Reg.-Rat **Erwin Kasper**, dem Bürgermeister von Pernersdorf.

Überraschend war dann der spontane Einsatz von Landesrätin Königsberger-Ludwig im Klangkörper unserer Ortsmusik, als sie souverän an verschiedenen Schlaginstrumenten mitwirkte.

Die abendliche Verlosung der mehr als 50 Tombolapreise bildete den Abschluß des Festes, obwohl sich der letzte Guest erst kurz vor Mitternacht verabschiedete.

Wir danken **Toni und Anita Leczek** und ihren zahlreichen Helfer*innen beim SC Großadolz, die für dieses Familienfest das Vereinslokal zur Verfügung gestellt und für warmes Essen und Getränke gesorgt hatten.



Schönes Wetter trotz vieler Wolken



Bgm. Frühberger, SP-Ortschef Helletzgruber und Bgm. Kasper beim Fachsimpeln



SP-Bezirkschef Pregler war als "Schminkmeister" ständig beschäftigt



Paukenschlag von Landesrätin Ulrike Königsberger-Ludwig

